

**Surgen nuevos grupos subversivos:**

# **Cubanos y brasileños en operación "Saltamonte" en provincia de Osorno**

La directiva de la Democracia Radical, que preside el senador Julio Durán, ha regresado de una gira a las provincias de Bío Bío, Osorno, Llanquihue, Valdivia y Chiloé, donde fueron recibidos por las directivas provinciales y elementos representativos de la zona. En Osorno se efectuó una concentración pública en el Teatro Rahue, a la que asistieron más de 500 personas, en la que el presidente provincial de la DR, César Er-cilla, denunció la existencia de una operación subversiva que se denomina "Saltamonte", organizada por extremistas cubanos y brasileños, cuyo objetivo es adoctrinar a los profesores a fin de destruir la organización democrática e imponer un sistema marxista-leninista totalitario.

Este grupo no trepida en criticar con mucha violencia al propio Gobierno del Presidente Allende, porque lo encuentra aburguesado y acomodaticio, acusándolo, además, de haber traicionado los principios para los que fue elegido. Este grupo extranjero extremista pone especial interés en la destrucción de la familia y el matrimonio, bases de nuestra organización social. Estos hechos fueron denunciados al Jefe de Carabineros y al Intendente de la provincia.

La directiva osornina ofreció un banquete a la comitiva que acompaña al senador Durán, a la que asistieron más de 300 personas. Pronunciaron discursos René Lorián y el regidor Ricardo Fuschlocher. Agradeció este homenaje, en nombre de la Junta Ejecutiva Nacional, Diego Portales, tesorero nacional de la D. R., quien destacó la unidad que reina en la Democracia Radical.

El Grupo Ferroviario de Victoria adhirió públicamente a la D. R. y entregó un pergamino recordatorio al Alcalde de Victoria, Carlos Llancaqueo, como homenaje a su labor edilicia y a los dilatados servicios prestados a la zona.

En la provincia de Valdivia se realizaron varias reuniones y concentraciones públicas, a las que asistieron numerosos elementos independientes, y los regidores demoradicales de Máfil y otras comu-

nas. Posteriormente se efectuó una gran concentración en Puerto Montt, con asistencia de delegaciones de Calbuco, Puerto Varas, Frutillar, Purránque, etc. En el Hotel Pérez Rosales se realizó una comida de camaradería y una conferencia de prensa.

Iguales manifestaciones de solidaridad y adhesión recibió la directiva que encabeza el senador Durán, en Temuco, Los Angeles, Mulchén y Chiloé.

En todas partes se analizó la división cenista radical, llegándose a la conclusión que ambos grupos deben clarificar sus posiciones ideológicas, pues el grupo del senador Bossay, aunque aparece repudiando públicamente los acuerdos marxistas de la reciente Convención, controlada por el grupo del diputado Morales Abarzúa, sigue apoyando entusiastamente el programa de la Unidad Popular, que es esencialmente marxista.

### **CONMEMORAN LA TOMA DE LA SEDE RADICAL**

El Departamento Femenino de la Democracia Radical rindió ayer un homenaje a las mujeres radicales que el 3 de septiembre de 1968 se apoderaron de la sede del Partido Radical, ubicada en Agustinas 620, como una forma de protesta en contra de quienes más tarde impusieron una línea pro marxista al radicalismo, y en defensa de los ideales de democracia y libertad.